

立志だより



立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校
校長 垣花英正

○生徒総会

5月27日(金)、今年度の生徒総会が行われました。今年もコロナの影響を受けて体育館には集まらず、視聴覚教室と各学級をオンラインで行いました。この取組は与中の特色ある取組です。

前半は審議事項で、昨年度の活動報告、決算報告、今年度の活動計画、予算案の審議が行われました。各学級からの質問に対しては、担当の生徒会役員や委員長が答弁を行いました。この総会は、「自治」について考える機会にもなっています。

後半は全体討議で、テーマは「全集中授業～さらなる高見を目指して～」です。

「私語が多い」「居眠り、読書をしている人がいる」「発表する人が少ない」など今の課題が事前に行われた学級討議で挙げられ、その解決策が各学級で話し合われました。それらの意見をもとに授業に集中するための六箇条が全体討議で提案されました。

『全集中六箇条』

- 一、授業に集中できないなら黒板を向くべし
(前を向き私語を減らす)
- 二、眠いなら個々が解決策を見出すべし
(眠気対策を考える)
- 三、読書したいなら休み時間に読むべし
(授業中の読書を減らす)
- 四、メリハリをつけられないのなら黙想をきっちりやるべし
- 五、やる気が沸かないのなら友と競争すべし
(ライバルを作る)
- 六、発表した人の意見は否定するべからず
(発表しやすい雰囲気作り)

この提案を受け、各学級が重点時に取り組む方針が発表されました。

今の与中の授業は、様々な形態の授業が行われ活気があります。この六箇条のもと、さらにみんなが楽しく授業を受け、学力が向上し、学校生活が楽しくなればと思います。



○夏季総合体育大会

6月4日(土)、5日(日)に今年度の夏季総体初日と二日目が行われました。

主な結果をお知らせします。

【優勝】

男子剣道団体、女子卓球団体、剣道男子個人、男子剣道低学年個人、男子柔道個人、女子柔道個人

【準優勝】

男子卓球団体

【3位】※団体のみ記載

女子剣道団体、男子剣道低学年団体、男子柔道団体、男子バドミントン団体、女子ソフトテニス団体

☆美術部：アートフェスティバル

尚、11日(土)、12日(日)に、女子ソフトボール決勝、男子バレーボール準決勝、女子バレーボール準決勝、サッカー準決勝、軟式野球準々決勝、男子ソフトテニス団体戦が行われます。



